Difusión:

Ocupación: 46,66%

500



Pág: 4

## En Peralillo entregaron \$1.000 millones para la recuperación de suelos degradados del secano

Fecha:

Vpe pág:

Vpe portada:

Vpe:

residida por el Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya, y el director nacional (s) del SAG, Rodrigo Sotomayor, se realizó en Peralillo la primera entrega de recursos para la recuperación de suelos del secano interior y costero de la región

El Condor

de O'Higgins. El SIRSD es una de las iniciativas más relevantes para la conservación de los suelos del secano interior y costero de la región. Por más de 20 años, el SAG y el INDAP han ejecutado este programa, beneficiando las actividades en miles de hectáreas que han visto recuperado su potencial productivo v en las que se ha propiciado un incremento en la calidad de las praderas, los cultivos de cereales, trigo y el establecimiento de empastadas permanentes para la engorda de animales.

"El compromiso del Gobierno Regional ha permitido aumentar la inversión sectorial en el área y seguir realizando labores de recuperación con diversas prácticas técnicas que permiten hacer pensar en una mejor agricultura en la zona de secano interior y costero", sostuvo el director nacional del SAG, Rodrigo Sotomayor, manifestando su agradecimiento a la gestión del Gobernador Pablo Silva, dando cuenta que durante su gestión incrementaron los recursos destinados por el Consejo Regional para esta actividad.

## Mil millones de pesos para el secano

El concurso de recuperación de suelos fue de carácter público, donde postularon más de 180 agricultores y agricultoras, siendo favorecidos 134 de ellos con un monto aproximado a los mil millones de pesos de inversión. La iniciativa tuvo por finalidad adjudicar incentivos a los agricultores y agricultoras de la Región del Libertador General Bernardo O'Higgins, en predios ubicados en el secano interior y secano costero, específicamente en las comunas de Litueche, Marchigüe, Lolol, Santa Cruz, Navidad, Pichilemu, La Estrella, Paredones, Pumanque, Peralillo, Chépica y sectores del Secano de la Comunas de Las Cabras y Pichidegua.

En lo particular, la iniciativa regional financió labores de Incorporación de fertilizantes de base fosforada; incorporación de elementos químicos esenciales; establecimiento de una cubierta vegetal en suelos descubiertos o con cobertura deteriorada: v el empleo de métodos de intervención del suelo, entre otros. la rotación de cultivos, orientados a evitar su pérdida y erosión, y favorecer su conservación

Cabe señalar que el presupuesto destinado a recuperación de suelos por el Gobierno Regional y el Consejo Regional, ascendió a un monto de total de \$2.000 millones que se trabajó en tres líneas, restando la entrega de los concursos para reincorporación rastrojos en el valle central y otro destinado a subsanar prácticas de emergencia producto de las emergencias climáticas ocurridas en temporadas anteriores.

\$93.750

\$93.750

"Como institución, agradecemos el poder ejecutar estos montos destinados por iniciativa del Gobernador Regional v del Consejo Regional. Creemos que esta labor es crucial para mantener viva la agricultura en una zona agreste, con diversas complejidades y donde solo el compromiso de agricultores y agricultoras permite mirar con optimismo el futuro en la tercera región más erosionada de nuestro país", manifestó Rodrigo Sotomayor durante la ceremonia que también convocó al Seremi de Agricultura, Cristián Silva, y a los consejeros regionales Alejandro Díaz, Edgardo Varas y José Ignacio González.



